

Donnerstag, 26. Juni 2014

Lokalsport

Trap **Luca Faulstich mit persönlicher Bestleistung**

(-) Luca Faulstich vom KKSV Rüdtingshausen war dieser Tage beim ISSF-Weltcup in München am Start. Der heimische Trap-Junior schoss in der MQS-Wertung (Minimum Qualification Score) und wusste erneut zu überzeugen. Mit starken 119 von 125 Scheiben steigerte der 19-Jährige seine persönliche Bestleistung und belegte einen überdurchschnittlichen achten Platz unter 25 Teilnehmern.

Durch einen Fehler bei der vorletzten Scheibe verpasste er die 120er-Schallmauer nur um eine Scheibe. Bundestrainer Uwe Möller zeigte sich zufrieden: »Eine tolle Leistung von Luca. Mit ihm können wir für die Zukunft planen.« Bei Luca Faulstich scheint tatsächlich noch Luft nach oben zu sein, waren doch vier der insgesamt sechs Fehler die vermeintlich einfachen Geradeausscheiben. Von allen deutschen Trap-Startern schoss Luca das zweitbeste Ergebnis hinter dem B-Kader-Schützen Paul Pignorsch, der für den SSC Neiden an den Start ging.



Luca Faulstich stellt in München eine neue persönliche Bestleistung auf.

(Foto: privat)